

Neuer pädiatrischer Dienst

Centre Hospitalier du Nord führt neuen Dienst für Kinder ein

Vom Donnerstag an wird Kindern mit einem mäßigen bis leichten medizinischen Bedarf im Krankenhaus in Ettelbrück geholfen.



Die kranken Kinder werden ohne Termin medizinisch versorgt. Foto: Guy Jallay/LW-Archiv



Nadine Schartz
Redakteurin

31.01.2024



Es ist eine Neuigkeit, über die insbesondere Eltern aus dem Norden des Landes sich freuen dürften: Vom Donnerstag an bietet das Centre Hospitalier du Nord (CHdN) in Ettelbrück einen zusätzlichen Dienst in der Pädiatrie an. Mit einem neuen Beratungsdienst soll Kindern mit einem mäßigen bis leichten medizinischen Bedarf geholfen werden – dies ohne vorherige Terminvereinbarung. Der Dienst wird täglich von 8 bis 20 Uhr geöffnet sein.

Allerdings betonen die Verantwortlichen des CHdN, dass das Krankenhaus nicht dafür ausgestattet ist, Kindern in spezifischen Notfällen medizinisch zu versorgen. Dies betrifft hauptsächlich jene Fälle, in denen Kinder mit dem Krankenwagen eingeliefert werden oder sich in lebensbedrohlichen Situationen befinden. Auch Kinder mit schweren Erkrankungen, die einen Krankenhausaufenthalt erfordern oder Kinder, die eine psychiatrische Betreuung benötigen, können nicht dort behandelt werden. Für diese Fälle bleibt die KannerKlinik des Centre Hospitalier du Luxembourg (CHL) in Luxemburg-Stadt die einzige Anlaufstelle.

Gesundheitsversorgung

Neueste Artikel

Warnstreik am Donnerstag: Was auf Flugpassagiere zukommt

Bushido vermisst Berliner Döner und deutsche Brötchen in Dubai +++ Thriller-Serie „Hijack“ mit Idris Elba wird fortgesetzt

Netanjahu: Geisel-Deal nicht um jeden Preis

Asselborn: Ukraine-Radtour war „eine politische Fahrt“

Donald Trump und seine MAGA-Anhänger nehmen Taylor Swift ins Visier

Der Tag in Luxemburg: Behinderungen durch Bauernproteste in Lothringen